

nistische Partei auch in Zukunft auf dem beninischen Wege des Aufbaus des Sozialismus voranschreiten, die Volksrepublik Bulgarien als ergebendes Mitglied der sozialistischen Familie festigen und weiterhin ihren bescheidenen Beitrag zur Stärkung der Macht des sozialistischen Lagers, zur Festigung der Einheit und Geschlossenheit der internationalen kommunistischen Bewegung leisten wird. (Beifall.)

Genossinnen und Genossen! Wir haben mit Bewegung die bedeutsame Rede des Genossen Nikita Sergejewitsch Chruschtschow vor dem VI. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands verfolgt. Diese Rede hat außerordentlich große und prinzipielle Bedeutung für die gesamte internationale kommunistische und Arbeiterbewegung. Wir unterstützen voll und ganz, Wort für Wort, die darin enthaltenen Leitsätze. (Beifall.)

Mit einem Gefühl der Befriedigung und Anerkennung begrüßen wir die von Genossen Chruschtschow und dem Zentralkomitee der Kommunistischen Partei der Sowjetunion gezeigte Leninsche Konsequenz, ihr taktvolles Vorgehen im Kampf für die Festigung der Einheit und Geschlossenheit des sozialistischen Lagers, der Einheit und Geschlossenheit der internationalen kommunistischen und Arbeiterbewegung auf der Basis des Marxismus-Leninismus und des proletarischen Internationalismus. (Beifall.)

Treue zum Marxismus-Leninismus, Ergebenheit gegenüber der von den Moskauer Beratungen 1957 und 1960 ausgearbeiteten Leninschen strategischen und taktischen Linie der kommunistischen Weltbewegung, konsequente Einheit und Geschlossenheit auf prinzipieller Grundlage - das ist jetzt die Hauptsache für den Sieg unserer gemeinsamen kommunistischen Sache.

Ein bulgarisches Sprichwort lautet: Vereinte Kraft versetzt Berge. Die vereinte Kraft der Kommunisten der ganzen Welt, geschart um ihre allgemein anerkannte Vorhut, die Kommunistische Partei der Sowjetunion, unter dem siegreichen Banner des Marxismus-Leninismus, ist dazu berufen, die Menschheit von der Ausbeutung durch das Kapital zu befreien, die Ideale der Volksmassen von einer gerechten Gesellschaft, von einer Welt ohne Waffen, ohne Armeen, ohne Krieg zu verwirklichen.

Unsere Partei verurteilt entschieden die Linie der Führung der Partei der Arbeit Albanien, die Ausfälle und Verleumdungen gegen die Sowjetunion, gegen die große Partei Lenins verbreitet. Diese Handlungsweise der albanischen Führer zeugt von Mangel an elementarer Bescheidenheit und Gefühl für internationale proletarische Pflicht, von extrem